CONSEIL DES ELEVES du vendredi 20 octobre 2023

- 1. Papier de toilette dans les cabines garçons et filles : ok ! La Commune a débloqué le budget → janvier 2024.
- 2. Parrainage M3 P6 : ça a démarré !
 Les enfants se sont rencontrés et le planning pour l'année a été établi !
- 3. Course parrainée : les membres du conseil doivent retourner vers Mr Goes : à organiser au printemps.
- 4. Le banc de l'amitié dans la cour primaire 'fonctionne' bien.

PROBLEME AU FOOT

Le Conseil a décidé, suite aux actes violents de deux élèves de P6, de les exclure de pratique du foot dans la cour aux heures de récréation.

Le Conseil relève que les enfants ont fait de gros efforts en général et qu'il ne s'agit pas alors de punir collectivement des classes.

Le basket fonctionne plutôt bien sauf pour les P4 à qui on adresse un avertissement!

1. Présentation par Mme Isabelle d'une petite vidéo ULTIMATE FREESBEE. Daniel et Ethan en parleront à Mr GOES afin de découvrir cette discipline au cours de gymnastique.

- 2. Problème des poubelles dans la cour : tout est mélangé !
 Le Directeur a commandé de nouvelles infographies à placer au-dessus des poubelles.
 - .Réunion de tous les enfants à la rentrée.
 - .Les P4 se proposent pour être « gardiens des poubelles » un petit temps...
- 3. Menu surprise pour le mois de novembre : Lorenzo et Elise vont rencontrer le cuisinier pour en discuter.
- 4. Horaires MODULES / BASKET / ... dans la cour primaire : on demande à Mme PILETTE de se pencher sur les horaires afin de clarifier les petites inégalités. Il faut aussi répartir les horaires des tables de ping-pong.
- 5. Les enfants demandent de retourner un banc pour assister aux matchs de foot et basket. Ok.
- 6. Les enfants de P6 demandent s'ils auront des cours EVRAS en fin d'année. Confirmé. Comme cela se fait depuis plus de 50 ans !